

24.05.2022 - „Tag der Händehygiene“ in der Karl- Hansen- Klinik

Auch in diesem Jahr organisierte das Team der Hygiene einen „Tag der Händehygiene“. Es konnten 4 Patientenzimmer genutzt werden; sie wurden verschiedenen Themen zugeordnet.



Im „Anmeldezimmer“ konnte die eigene Einreibetechnik mittels Schwarzlicht kontrolliert werden;



mit Hilfe von roter Fingerfarbe wurden verschmutzte Handschuhe imitiert. Beim Ausziehen sollte weder man selbst noch die Umgebung kontaminiert werden – gar nicht so einfach!



Im „Frage/Antwort- Zimmer“ gab es allgemeine Informationen rund um das Thema Händedesinfektion. An der Frage/Antwort- Tafel konnte das Wissen sofort spielerisch überprüft werden.



Im „Verbandsraum“ konnte der hygienische Verbandswechsel praktisch geübt werden – Herr Dingeskirchen, neue Übungspuppe für die Auszubildenden und die Hygiene, war sehr geduldig.



Der „Kinosaal“ bot kurze Filme der „Aktion Saubere Hände“ und z.B. der Uni Zürich zur Hände- und Basis hygiene

Der „Tag der Händehygiene“ war gut besucht, die vielfältigen Informationsangebote wurden genutzt und spätestens bei der Schätzfrage kam es zu intensiven Diskussionen.

Die Lösung und die Gewinner werden am Anfang der nächsten Woche informiert.

Vielen Dank an alle Teilnehmer, wir freuen uns auf den nächsten „Tag der Händehygiene“!

Mechthild Kleinemas

Silvio Stirnberg- Kuhnke

Sabine Ernst